

## La CDMX, de las primeras

Georgina Olson

Con 44 votos a favor de Morena y aliados, 20 votos en contra y 0 abstenciones, se aprobó en el Congreso de la Ciudad de México, la reforma que se refiere a la supremacía constitucional.

En un debate de dos horas, la oposición le advirtió a Morena: “Están eliminando las herramientas de las personas para defenderse contra el poder” dijo Patricia Urriza, diputada local de Movimiento Ciudadano.

Del lado de Morena, Víctor Hugo Romo, dijo: “La verdad, se aprobó la supremacía, la impugnabilidad de la Constitución”

